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Natural Health Product in powder form with minerals, selenium and Vitamin D3. Flavour: Orange-lemon. 
With sugar and sweetener.

Produit de santé naturel en poudre contenant des minéraux, sélénium et de la vitamine D3. Saveur: Orange-citron. 
Avec sucre et édulcorant.

PREPARATION: Adults: Add 250 ml of water to the content of one sachet (6.7g) once a day. 
Take a few hours before or after taking other medications. Take with food.

 EN

MODE D’EMPLOI: Adultes: Ajoutez 250 ml d‘eau au contenu d‘un sachet (6,7 g) une fois par 
jour. Prenez quelques heures avant ou après la prise d’autres médicaments.  
Prendre avec de la nourriture.

 FR

Excellent product quality according to international GMP standards. 
Excellente qualité du produit selon les normes internationales GMP.

30 sachets x 6.7g = 201g
Exclusively developed and manufactured for PM-International Group. 
Exclusivement développé et fabriqué pour PM-International Group.

Expiry date (EXP:YYYY/MM) and lot number: See white area and see border of each sachets.  
Store in a cool and dry place.
Date d’expiration (EXP:YYYY/MM) et numéro de lot: Voir la partie blanche ainsi que la bordure du sachet.  
Conserver dans un endroit frais et sec.
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Medicinal Ingredients / Ingrédients medicinaux (in/dans 6.7 g)
Calcium267.9 mg
Magnesium / Magnésium134.01 mg
Potassium42 mg
Zinc9.99 mg
Iron / Fer2.1 mg
Manganese / Manganèse0.99 mg
Copper / Cuivre669.99 mcg
Piperine / Pipérine (Piper nigrum - fruit)0.51 mg
Chromium / Chrome60 mcg
Selenium / Sélénium16.8 mcg
Vitamin D / Vitamine D7.5 mcg

EN MEDICINAL INGREDIENTS: Calcium (from calcium carbonate and calcium lactate), Magnesium (from magnesium carbonate and magnesium citrate), Potassium (from potassium citrate), Zinc 
(from zinc gluconate), Iron (from Iron (II) citrate), Manganese (from Manganese (II) gluconate), Copper (from Copper (II) gluconate), Piperine (from Piper nigrum (Fruit)), Chromium (from Chromium 
(III) picolinate), Selenium (from sodium selenite), Vitamin D3 (from cholecalciferol). NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Ascorbyl palmitate, Beta-carotene, Butylated hydroxyanisole, Citric Acid, Corn 
starch, D-Fructose, Gum arabic, Lemon flavour, Maltodextrin, Modified food starch, Orange flavour, Steviol glycosides, Sugar, Vegetable oil, Water.

FR INGRÉDIENTS MÉDICINAUX: Calcium (à partir de carbonate de calcium et de lactate de calcium), Magnésium (à partir de carbonate de magnésium et de citrate de magnésium), Potassium (à partir 
de citrate de potassium), Zinc (à partir de gluconate de zinc), Fer (à partir de citrate ferreux), Manganèse (à partir de gluconate de manganèse), Cuivre (à partir de gluconate de cuivre), Pipérine 
(à partir de Piper nigrum (fruit)), Chrome (à partir de picolinate de chrome), Sélénium (à partir de sélénite de sodium), Vitamine D3 (à partir de cholécalciférol). INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: 
Palmitate d’ascorbyle, Bêta-carotène, Hydroxyanisole butylé, Acide citrique, Amidon de maïs, D-fructose, Gomme arabique, Saveur de citron, Maltodextrine, Amidon modifié, Arôme d’orange, 
Glycosides de steviol, Sucre, Huile végétale, Eau.

WARNINGS: For oral intake. If you are taking any medications or other natural health products, consult a health care practitioner prior to use as black piperine may alter their effectiveness. Do not use if you 
are pregnant or breastfeeding. / MISE EN GARDE: Pour la prise orale. Si vous prenez des médicaments ou d‘autres produits de santé naturels, consultez un professionnel de la santé avant de les utiliser 
car la pipérine noire pourrait en altérer l‘efficacité. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.
RECOMMENDED USE: For the maintenance of good health. Helps to maintain immune function. Helps in the development and maintenance of bones and teeth. Source of an electrolyte for the maintenance 
of good health. Helps to maintain normal muscle function. Calcium intake, when combined with sufficient Vitamin D, a healthy diet, and regular exercise, may reduce the risk of developing osteoporosis. 
Helps maintain the body’s ability to metabolize nutrients (i.e. carbohydrates and fats). Helps to maintain healthy skin. Helps in energy metabolism and tissue formation. Helps to maintain healthy bones, 
hair, nail and skin. Helps to reduce tiredness and fatigue caused by iron deficiency anemia. Helps to produce and repair connective tissue. Helps to maintain normal iron transportation in the body. Provides 
support for healthy glucose metabolism. An antioxidant for the maintenance of good health. An antioxidant that helps protect against oxidative stress. An antioxidant that helps fight / protect (cell) against 
/ reduce (the oxidative effect of oxidative damage caused by free radicals). Helps to maintain normal function of the thyroid gland. / USAGE RECOMMANDÉ: Pour le maintien d‘une bonne santé. Aide à 
maintenir la fonction immunitaire.  Aide au développement et au maintien des os et des dents. Source d’électrolyte pour le maintien d’une bonne santé. Aide à maintenir une fonction musculaire normale. 
L’apport de calcium, associé à une quantité suffisante de vitamine D, à une alimentation saine et à des exercices réguliers, peut réduire le risque d’ostéoporose. Aide à maintenir la capacité du corps à 
métaboliser les nutriments (glucides et lipides). Aide à maintenir une peau saine. Aide au métabolisme énergétique et à la formation des tissus. Contribue au maintien de la santé des os, des cheveux, des 
ongles et de la peau. Aide à réduire la fatigue causée par l’anémie dû a la carence en fer. Aide à produire et à réparer le tissu conjonctif. Aide à maintenir un transport normal du fer dans le corps. Soutient 
le métabolisme sain du glucose. Un antioxydant pour le maintien d’une bonne santé. Un antioxydant qui aide à protéger contre le stress oxydatif. Un antioxydant qui aide à combattre / protéger (les cellules) 
contre / réduire (l’effet oxydant des dommages oxydatifs causés par les radicaux libres). Aide à maintenir le fonctionnement normal de la glande thyroïde.
RECOMMENDED DURATION OF USE: For use beyond 12 weeks, consult a health care practitioner. / DURÉE D‘UTILISATION RECOMMANDÉE: Pour une utilisation au-delà de 12 semaines, consultez 
un professionnel de la santé.
Patented / Breveté

Natural Health Product Natural Health Product 
Produit de santé naturelProduit de santé naturel

(in powder form / en poudre)(in powder form / en poudre) NPN: 80073976NPN: 80073976

Net Quantity /  Net Quantity /  
Quantité nette:  Quantité nette:  
201g (30 sachets x 6.7g)201g (30 sachets x 6.7g)
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